

BOBCAT VIEW

| Desafiando todo para triunfar|

Fechas a Recordar

Aquí esta su calendario para las fechas importantes en HHS:

de noviembre Viernes 3^a

Superior Noche de los lince de Fútbol, banda, y la alegría de

4^o de noviembre Sadie

Hawkins danza @ HHS Cafetería

de noviembre 9 de Primera noveno grado Juego de baloncesto 05:00 pM frente a Arkadelphia

de noviembre 14to Primera Sr. High Juego de baloncesto 5:00 p.m.vs Hot Springs

de noviembre 16o

Informes Progreso límite para

de noviembre 20-24 la escuela cerrada para las vacaciones de Acción de Gracias

Nov. 13 – Día Mundial de la Bondad

Fundada en 1998 por una organización llamada Movimiento Mundial Bondad, esta fiesta internacional anima a todos a mirar profundamente en sus corazones religión pasado, la raza, y otras diferencias que hacer algo agradable para sus vecinos y / o la humanidad. Ser la razón que alguien sonrío hoy! differences to do something



Saludos, padres de HHS

Que estamos bien en nuestra segundos 9 semana de clases aquí en HHS. Con la ayuda de nuestras clases de CATS, Conferencias de Padres y Maestros de éxito, y boletines mensuales de nuestros padres y tutores están bien informados con lo que está pasando en las clases y en todo el campus. Estamos trabajando duro para que este año escolar sea un éxito y agradecemos su apoyo continuo. El mes de octubre fue un gran mes para nuestra Academia noveno grado.





El 'Día de la Unidad'

El advenimiento del "Día de la Unidad" como un enfoque nacional sobre el tema de la intimidación en las escuelas es un producto del proyecto PACER del Centro de Información y Entrenamiento para Padres de Minnesota, establecido en 1976.

La celebración en todo el país el 25 de octubre fue un recordatorio de que los distritos escolares como las Escuelas Públicas de Hope ven la intimidación como un comportamiento inaceptable.

"Las Escuelas Públicas de Hope reconoce la necesidad de que los niños/as se sientan aceptados y cómodos con sus compañeros", dijo el Superintendente de HPS, Bobby Hart.

La intimidación es un comportamiento específico abordado en el Manual del Distrito de HPS que se pone a disposición de cada estudiante y cualquier cliente del distrito que solicite una copia.

"Estamos listos para trabajar con estudiantes, padres, miembros de la comunidad y todos los demás interesados para eliminar la intimidación en nuestra sociedad". Hart dijo.

Tenían un montaje maestro sobre "El camino hacia el éxito". El asesoramiento es importante, no solo por los estudiantes conocimientos y habilidades puede aprender de mentores, sino también porque ofrece tutoría socialización profesional y personal de apoyo para facilitar el éxito en la graduación de la escuela secundaria y mas alla de las paredes de la escuela. Tutoría calidad mejora en gran medida las posibilidades de los estudiantes para el éxito. El propósito de este taller fue el de enseñar a los estudiantes sobre el camino al éxito. Quisimos inspirar a nuestros estudiantes les ayudan a comprender que el trabajo duro, la resistencia y la perseverancia van a ser herramientas importantes en su camino hacia el éxito. Los mentores de diferentes caminos de la vida y profesiones también les permite ver que el éxito o el camino que hay no tiene que ser alcanzado por el mismo camino, ni al mismo ritmo.

'Cash for My Class' Dinero en efectivo para mi clase

Las Escuelas Públicas de Hope participarán en la iniciativa "Cash for My Class" patrocinada por Super 1 Foods. El programa proporciona una donación del uno por ciento sobre el total de todas las compras de artículos de la marca Super 1 Foods cuando los clientes que compran esas marcas tienen una tarjeta especial "Cash for My Class" escaneada en el registro de salida de la tienda. Los artículos de marca incluidos en el programa son productos lácteos Goldenbrook. Productos de Brookshire, Pure Harmony, puntas de los pies, Top Care, Full Circle, Paws y Super 1 Foods.

Bobcat View...

Bobcat View es una publicación de Hope High School destinada a informar a los padres de los eventos y actividades en el campus, y para promover la participación de los padres. Preguntas o consultas para obtener mas informacion pueden ser dirigidas a la oficina principal de HHS al 870-777-3451 durante los horas regulares de la escuela.

